

Ministerialbüro
des Bundesministers
Eing. 15. DEZ. 1994
PZ 2450/Kat/1994
ABGELEHNT!

Vorstellung Abbl

Beschlußantrag

der ÖVP-Abgeordneten Dr. Matthias Tschirf und Werner Haubenburger, eingebracht in der Sitzung des Wiener Landtages am 16. Dezember 1994, betreffend Kompetenz zur Regelung von Vergaben durch Energieversorgungsunternehmen.

Die derzeitige Verfassungsrechtslage läßt es nicht zu, daß der Wiener Landesgesetzgeber Regelungen über Vergaben im Bereich Heizbetriebe Wien schafft. Das führt dazu, daß eine Umsetzung EWR-Bestimmungen über Vergaben bei Energieversorgungsunternehmen in diesem Bereich nicht möglich ist. Insbesondere können die nötigen Kontrollinstanzen nicht durch den Wiener Landesgesetzgeber eingerichtet werden.

Die gefertigten ÖVP-Abgeordneten stellen daher gem. § 36 Abs. der Geschäftsordnung für den Wiener Landtag folgenden

Beschlußantrag:

Der Wiener Landtag wolle beschließen:

"Der Bundesgesetzgeber wird aufgefordert, eine Landeskompetenz zu schaffen, die eine Regelung von Vergaben durch mehrheitlich Eigentum der Länder stehenden Energieversorgungsunternehmungen ermöglicht."

In formeller Hinsicht beantragen wir die sofortige Abstimmung dieses Antrages.

(Handwritten signatures)
Werner Haubenburger
Matthias Tschirf
Gottfried
Gottfried